
 

 

第１２７２回 例会 ２０１７年（平成２９年）２月１３日    

(平和と紛争予防/紛争解決月間) 

 

前回（２月６日）例会記録 

◇プログレス 中村 一 幹事  

 

１．来客紹介 親睦委員会 岡本 茂 親睦委員 

  ゲスト：０名 地区外１名 地区内：４名 合計５名 

 

２．２月お誕生月会員お祝い 

 

  大磯 隆一 会員（２月 ４日） 

  北野 克己 会員（２月１２日） 

  小島 常男 会員（２月２６日） 

  長沼 斉寿 会員（２月２６日） 

 

３．会長の時間 新川 晃生 会長 

皆さま、ようこそお越しいただきました。本日は、大阪南ＲＣの小八木様。大阪東ＲＣの藤田様、守谷様。 

大阪天満橋ＲＣの木村様。大和高田ＲＣの吉川様にもお越しいただいております。 

どうぞごゆっくりお過ごしください。 

 

本日のプログラム                         （本日のプログレス 上月 環 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「船場ソング」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 国際奉仕フォーラム 「バリ支援の今後を考える」 岡本 真太郎 委員 ～１４時延長 

・早春賦 

・スキー 

・雀の学校 



 

さて、先週は春節ということで、いつにも増して街に多くの外国人観光客がみられました。 

春節というと、我々は中国人観光客を想像しますが、旧正月が祝日となる国は、中国以外に香港・台湾・韓国・北朝鮮・ 

ベトナム・シンガポール・マレーシア  インドネシア・ブルネイ・モンゴルと 10か国もあるそうです。 

中でも中国は、この期間の海外旅行者が 600万人を超えるそうで、やはりスケールの大きさを感じます。 

行先の第1位はタイで日本は 2位ということなので、人数はわかりませんが、本当にたくさんの人が日本に来られていたの 

だと思います。 

大阪は京都、奈良の観光地に近くＵＳＪもあるうえ、関空がＬＣＣの受け入れを拡大していることもあって観光客は増え続けて

いますが、最近では、自国の団体観光客と一緒になるのが嫌だという理由で、団体客が行かない地方都市を選ぶリピーター

や富裕層も増えているそうです。 

先日の新聞に、リピーターを飽きさせない工夫として、天王寺公園での春節を祝うイベントや道頓堀のたこ焼き屋さんの具に

エビを使い、生地もエビの粉で赤くした中国人向け春節限定メニューなどが紹介されていました。 

また、日帰りで雪遊びができる場所として、滋賀県のスキー場が台湾や東南アジアの国にＰＲして観光客を取り込んでいると

いう話も聞きます。 

皆さん、海外からのお客様に喜んでいただこうと知恵を絞っていらっしゃるようです。 

2025年の万博誘致は決まり、次はカジノの誘致といった大きな話題もありますが、小さなアイデア、時には赤い 

たこ焼きのように笑えるアイデアが次から次に湧き出てくるのが大阪らしさ、本当の大阪の魅力ではないかと思う次第です。 

ありがとうございました。 

 

４．委員会報告 

◎国際奉仕委員会 澤田 宗久 委員 

卓話銀行からの依頼により 2月 1日（水）大阪フレンドＲＣにおいて卓話を行なって参りました。 

題は『交換留学生によるボランティア活動について』でした。 

ジャシュア君が日本に来てフィリピンでのボランティアに参加した体験談や、八尾市立竹渕小学校での授業・船場ＲＣの 

会員さんの会社訪問などのお話しを行いました。 

 先日フレンドＲＣの会員さんからお手紙が届きました。 

「今回の卓話で留学生を受け入れた側にも素晴らしい事を学べる ことが分かりました。３０分で数えきれないくらいの 

教えを頂きました事を、心からありがたく 存じております。」と記してありました。 

今まで、地区内外で、６０か所ほど卓話を行なって参りましたが、これからも、卓話を通じて、大阪せんばＲＣの広報活動 

として、精進して参りたいと思っていますので、ご指導宜しくお願い致します。 

 

 ジャシュア君から時々メールがきますので、ここで披露致します。 

『おはようございます！元気です。頑張って下さいね！！！僕はいつもお父さんの教えたことを覚えて「今はどうしているか

な？」を考えます。アメリカに戻ってからまた大変変わりましたよ！ 

よく『日本に帰りたいなぁ』と思うけど、その日まで一生懸命頑張ります。僕はアメリカに戻ってから、発心のような経験して、 

人生観全く変わりました。今は毎日瞑想をして、仏教の戒律を守っています。 

僕の心は良く変わるけど、【いつかお坊さんになりたい】と夢を持っています。絶対菜食主義者になって、動物から作る食べ

物を食べないようになりました。自分よりも、他の人を愛するべきだと信じています。 

アメリカに帰って、最初は本当に辛くって、不幸が多かったけど、今は幸せです。ご家族とロータリーによろしくお願いします。

また、連絡をします。』 

 

 



 

５．ニコニコ報告 大久保 英範 親睦委員 

大阪東ＲＣ 藤田国広様‥‥今年もお世話に成ります。宜しくお願い致します。 

杉浦 会員‥‥永年に亘るご指導ありがとうございました。 

斧原 会員‥‥斎藤初代会長の永年に亘る御指導を感謝し、心からの御冥福をお祈り致します。 

新川、宮原、松永、栗原、沖、小島、清水、大久保、片岡、渡辺、平山、俣野、大磯、岡野、澤田、中村、大嶋、伊藤、 

高階、松谷、今泉、 

各会員‥‥２月１日斎藤満様がご逝去されました。心から哀悼の意を表しますとともに、故人のご冥福をお祈りいたします。 

大磯、北野、小島、長沼、各会員‥‥２月お誕生月会員 

中川、西村、各会員‥‥２月創立記念日 

甚田、斧原、片岡、各会員‥‥２月結婚記念日 

 

６．出席報告 中村 一 幹事 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３９名 出席会員数 ２８名 出席率 ７２％ 

第１２６９回（１月１６日） 修正出席率 ９８％ 

 

７．フリートーク 「斎藤 満会員を偲んで」 

２月１日（水）当クラブ初代会長の斎藤満会員が心不全のため、行年９０歳にてご逝去されました。 

告別式は２月４日（土）にご家族のみで執り行われました。 

本来ならば、本日が斎藤満会員の卓話の日でしたが、急遽フリートークに変更し、斎藤会員を偲び、ご生前のご功績や 

想い出など会員の皆さんでお話をされました。 

謹んで哀悼の意を表し心からご冥福をお祈りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     ☆次回２月２０日（月）例会予定 

       ・フリートーク 「３０周年実行委員会について」 

       ・第４回３０周年実行委員会 ４階「藤の間」 １３：４０～１５：００ 

※例会場は４階「孔雀の間」に変更になっております。 

 

２月度理事会報告 

平成２９年２月６日（月） 於：日航ホテル １３：４０～１４：４０ 

（議 案） 

１． ３０周年実行委員会からの報告 

内容については異議なく承認された。 

２月２０日フリートークにて会員各員に審議頂く予定。 

２．１月度会計報告―異議なく承認された。 

３．ＩＭロータリーデー（ホストクラブ：大阪南ＲＣ、３月１８日）について 

   ＊登録料：会員一人３，５００円×４０名（個人預金より振込） 

   ＊大阪南ＲＣより２月６日の例会来訪と案内 

    異議なく承認された。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


